

Zurück zum Mars

Von Y1986girl

Eine Falle

Eine Falle

Es war mal wieder ein ruhiger Tag in der Last Chance Garage. Die Bikermäuse und Charly saßen bei einem gemütlichen Kartenspiel. „Oh man ist das langweilig“ jammerte Vinnie zum wiederholten Male und legte seine letzte Karte ab, als es plötzlich einen lauten Knall gab. „Oh Mama was ist das“ schrie Modo und eilte mit den anderen zum Fenster. Was sie allerdings sahen ließ ihre Augen aufleuchten. Da stand nämlich Greaspit und verteilte Sprengladungen an einen weiteren Gebäude. „Los Leute lasst uns Spaß haben“ meinte Rico und schwang sich auf sein Bike. Mit einen Let's Rock and Roll fuhren sie auf das noch geschlossene Garagentor zu, welches allerdings durch einen Hechtsprung von Charly noch gerade rechtzeitig geöffnet wurde. Als Greaspit die Bikermäuse sah, schwang er sich auf sein motorisiertes Dreirad und fuhr von dannen. Während die Jungs mal wieder Greaspit vermöbeln fuhren dachte sich Charly «Die werden wohl nie lernen vorher ein Tor aufzumachen. Ich sollte ihnen besser nachfahren ich habe ein komischen Gefühl bei der Sache» und schwang sich schwungvoll auf ihr eigenes Bike und fuhr den Jungs hinterher. Dieses unguete Gefühl verstärkte sich als sie direkt vor dem Limburgertower stand und es dort ruhig war. Keine Spur von einen Kampf ihrer Jungs. Leider war ihre Maschine nicht so gut ausgestattet wie das der Jungs, also ließ sie es direkt vor dem Eingang stehen und machte sich zu Fuß auf der Suche. In diesem Moment war sie froh schon öfters mal hier gewesen zu sein.

Zwischenzeitlich bei den Bikermäusen:

Als Greaspit sie sah , machte er ziemlich schnell die biege. „He was soll das?“ rief Vinni und Modo meinte: „Eine Falle was sonst. Im Fallen legen war er noch nie helle.“ Sie drehten am Gashebel und fuhren ihm erst mal nur hinterher. Als sich jedoch dann noch seine Schlägertypen zu Ihnen gesellten ging es zur Sache. „Okay Jungs, Manöver Nummer 366C“ gab Rico das Kommando und die drei trennten sich um ein bisschen auf den Putz zu hauen. Als sie schließlich auch Greaspit eingesammelt haben, ging es mit Volldampf zum Limburgertower. Dort angekommen machten Sie sich gleich wie üblich über die Außenwand auf zu Limburger Büro. Limburger bekam einen ganz schönen Schrecken als plötzlich die Bikermäuse in seinem Büro standen: „Oh Besuch wie nett“ „Quatsch nicht so blöd du Stinkekäse. Was willst du von uns? Egal was es ist wir werden dir die Suppe versalzen“ meinte Rico trocken. Limburger lachte darauf nur hämisch und drückte einen Knopf. Die Drei wurden mit einen komischen Zeug

eingesprüht und da Sie die Visiere ihrer Helme aufgemacht hatten um mit Limburger zu reden, bekamen sie eine volle Ladung ins Gesicht und schliefen ein. Stolz die Bikermäuse überwunden zu haben, ließ Limburger sie ins Ketten legen und in das Labor des verrückten Doktors bringen.

Im Labor angekommen ging er schnurstracks auf den Doktor zu und fragte: „Kabunke! Wie sieht es mit der DNA-Maschine aus?“ „Nur noch 20 Minuten und ich bin fertig, meine Oberstinkigkeit“ antwortete dieser mit einen hämischen Lächeln und machte sich wieder an die Arbeit. „Sagen Sie mir bescheid wenn es los gehen kann. Ich will dabei sein, wenn diese Nager endlich vernichtet werden. Bis ich heute Abend mit Commenbeur spreche muss das erledigt sein.“